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кУплЮ ваШ автО 
в лЮбОМ сОстОянии
бЫстрО! ДОрОгО!
расчет наличными на месте! 
выезд по краю! 
рассмотрю любые предложения!
телефон: +7 914 700 27 11

Уважаемые спасатели приморского края!
от имени депутатов Законодательного собрания Приморского края и 

себя лично поздравляю вас с профессиональным праздником!
сегодня МЧс россии является одним из самых эффективных ведомств 

с отлаженной системой оперативного реагирования, на самом высоком 
уровне решающим задачи по предупреждению и ликвидации последствий 
чрезвычайных ситуаций. Мужественная и благородная профессия спаса-
теля заслуженно считается одной из самых уважаемых в нашей стране. 

органы государственной власти Приморского края делают все возмож-
ное для того, чтобы пожарные и спасательные службы городов и районов 
Приморья были оснащены на самом высоком уровне, имели надежную тех-
нику и средства связи. строятся новые пожарные части и опорные пункты, 
создаются условия для более комфортной службы сотрудников ведомства. 
Из краевого бюджета выделяются значительные средства на развитие и 
совершенствование региональной противопожарной службы. 

но, каков бы ни был технический арсенал, решающее слово всегда оста-
ется за человеком. ваш опыт и строгая дисциплина, отвага и мужество, го-
товность к самопожертвованию во имя спасения людей ставят надежный 
заслон любым чрезвычайным ситуациям. Приморцы знают, что могут рас-
считывать на помощь спасателей даже в самых отдаленных уголках нашего 
края. 

Желаю вам прожить очередной год без критических ситуаций! Пусть 
ваши усилия, направленные на исполнение своего служебного долга, при-
ведут к благополучным результатам. счастья, здоровья, успехов вам и ва-
шим близким! 

е. Овечкин, 
председатель законодательного собрания

приморского края.

27 декабря – День спасателя россии

Поздравляем!

ваДиМ влаДиМирОвич 
епифанцев рабОтает в 
центральнОй 
кавалерОвскОй бОльнице 
с 1997 гОДа пОсле 
прОхОжДения зДесь 
интернатУрЫ. 

Правда, 4 года из этого време-
ни он  трудился в другом районе. 
но когда в кавалерове появились 
сложности с кадрами хирургов, 

вернулся на родину и продол-
жает успешно трудиться в хирур-
гическом отделении больницы. 
кроме того, доктор Епифанцев 
имеет специализацию по уроло-
гии и ведет прием в поликлини-
ке.   

Чуть больше года назад хи-
рурги кавалеровской больницы 
в.в. Епифанцев и Ю. а. Журавель 
прошли курс обучения по эндо-
хирургии -  современному мето-

ду оперативного вмешательства.  
аппаратура, которой овладели 
хирурги, очень сложная, но сам 
метод стоит того, чтобы его при-
менять: он отличается большим 
щадящим эффектом – вместо 
обширного разреза операция 
выполняется через небольшие 
проколы.  а в остальном все про-
ходит как обычно – работает хи-
рург, ассистирует заведующий 
отделением. Лапроскопические 
операции проводятся по пока-
заниям хирургов, терапевтов, 
урологов, гинекологов и других 
докторов. более 200 жителей 
нашего и соседних территорий 
-  дальнегорска, ольги, Чугуев-
ки, тернея, Пластуна благодар-
ны кавалеровским хирургам за 
успешно проведенные операции. 
а хирурги благодарны коллекти-
ву Железнодорожной больницы 
г. владивосток, на базе которой 
они проходили обучение. а осо-
бо они благодарят заведующего 
хирургическим отделением, док-
тора наук кирилла владимирови-
ча стегния, который преподал им 
теоретические и практические 
навыки в освоении новой аппа-
ратуры.

галина кОчкина.
фото автора.  

твои люди, район

в МяснЫх ряДах 
на кавалерОвскОМ рЫнке 
на чехОва – 
преДнОвОгОДний ажиОтаж: 
нарОД запасается МясОМ 
к нОвОгОДнеМУ стОлУ –
 все хОтят Украсить егО 
главнЫМ рУсскиМ блЮДОМ – 
пельМеняМи. а Для них, 
как известнО, нУжна 
и гОвяДинка, и свининка. 

Многие берут свинину на холо-
дец – тоже традиционная русская 
закуска. а любители экзотики по-
купают гусей и уток. католическое 
рождество, как известно, немысли-
мо без индейки, а индейку в наших 

условиях успешно заменяют гусь 
или утка. 

Иванова Людмила, кавалеров-
ский фермер с 25-летним стажем, 
на рынке не новичок. вот и на сей 
раз продает говядину – молодое 
мясо. У нее в стаде – 5 дойных ко-
ров и 15 бычков и телочек. «самое 
дорогое мясо, оно же самое вос-
требованное – чистое говяжье 
филе по 380 руб. кг, - говорит фер-
мер. - Мясо говядины с костями – 
по 260, сахарные косточки – по 150 
руб. они самые дешевые из говя-
жьего мяса. Почем свинина? По 300 
руб. – самая дорогая и по 260 руб. 
– подешевле.  большим спросом 
пользуется задняя часть что у сви-

ньи, что у коровы. Это 
наиболее «мясная» 
часть туши… Хоро-
ший спрос – у свиных 
ножек, рулек, свиных 
голов – их покупают 
на холодец.»

а фермер галина 
давыдова, кроме го-
вядины и свинины, 
успешно продает 
тушки гусей. Прода-
ла уже 7 штук. на ви-
трине лежит восьмой 
– 4-килограммовый 
богатырь на 1,5 тыс. 
руб. гусей продают, 
не разрезая, целиком. 
кило – по 350 руб. 
сама галина Захаров-
на на новый год и на 
рождество готовит 
дома гуся, запеченно-
го целиком с яблока-
ми. «Печь его надо не 

менее 1,5 часов,- делится рецептом 
фермер.- внутрь можно положить 
фрукты – изюм, чернослив, курагу, 
зашить тушку, а снаружи обложить 
яблоками. а можно взять потрошки 
гуся – пупок и печенку, пережарить 
их с рисом и луком, и начинить гуся 
этой начинкой… Чтобы вырастить 
гуся, нужно 6-7 месяцев. Этому, 
что на прилавке – 7 мес. Молодой 
гусь – самое то, что надо на празд-
ничный стол! а вот утки, что также 
продают некоторые кавалеровцы 
на рынке, вырастают быстрее гусей 
– за 4 мес. кило утки – тоже по 350 

руб., тушка весит 2-2,5 кг.» бодро 
бежит покупатель на мясной рынок 
по пятницам и выходным дням. тог-
да здесь – толкучка. в будние дни 
очередей нет.  

а предприниматель нина бог-
данова недовольна: покупателей 
маловато: «У нас в кавалерове – 
низкий платежеспособный спрос. а 
мясо здесь не самое дорогое – вот в 
дальнегорске филе говядины  идет 
на рынке по 450 руб. дороже про-
дают и во владивостоке. но и ны-
нешние цены на местном рынке для 
большинства кусаются. Мясо мы, ко-

нечно, продаем, но медленно, долго. 
среднюю коровью тушу я продаю 
дней 5 – это долго, при хорошей 
торговле туша уходит за день. види-
те, какое мясо лежит на прилавке – 
молодое, красивое, любо-дорого, а 
я сегодня его не могу продать. Хотя 
до обеда народу было много. но и 
выбор большой – несколько чело-
век торгуют свежим мясом…»  на 
новый год нина Петровна пригото-
вит дома традиционные пельмени 
– их уважает и стар, и млад. 

александра егОрОва.
фото автора. 

На мясном рынке 
новогодний ажиотаж
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прием у главы района

Награды молодым дарованиям
на прОШлОй неДеле глава  
кавалерОвскОгО МУниципальнОгО 
райОна с. Ю. зайцев встретился 
с  талантливОй МОлОДежьЮ.  
сергей Юрьевич пОприветствОвал 
гОстей и сказал, чтО егО Очень 
раДУЮт ДОстижения ребят 
вО всех Областях: в наУке, 
твОрчестве,спОрте:

- сегодня мы традиционно чествуем молодые 
дарования кавалеровского муниципального 
района, которые проявили  себя в течение ухо-
дящего  года. Это отличники учебы,  активисты 
общественных детских организаций, спортсме-
ны и  творческая молодежь. Юноши и девушки 
принимали участие в конкурсах, олимпиадах, 
соревнованиях, фестивалях и везде показали  
весомые результаты. Приведу примеры таких 
значимых достижений  года. 

большой  победой завершилось участие  ка-
валеровских спортсменов в первенстве  При-
морского края по шорт-треку. ребята вошли в 
сборную команду Приморского края по этому 
виду спорта и представляли наш край на рос-
сийском первенстве в г. тверь. наши же ребята 
также стали призерами чемпионата россии по 
джиу-джитсу.  

большим событием для Заслуженного кол-
лектива Приморского края  театра танца «га-
лактика» - руководитель ольга андреевна бо-
чарова – стала победа в Первом Приморском 
народном фестивале самодеятельных творче-
ских коллективов и отдельных исполнителей 
«Единое Приморье». 

для Заслуженного коллектива Приморского 
края образцового хореографического ансам-
бля «вдохновение» - руководители наталья 
викторовна Лошманова и светлана васильевна 
кругликова – главным событием стала победа  
в  дальневосточном фестивале хореографиче-
ского искусства «танцевальный прибой».

Учащиеся общеобразовательных школ кава-
леровского муниципального района показали  
высокие результаты по предметным олимпиа-
дам.

И это далеко не все, чем знаменателен ухо-
дящий год для юных кавалеровцев.  

Мне хотелось бы поздравить вас, ребята, с 
высокими оценками ваших творческих, спор-
тивных достижений, за успехи в учебе, вас, ува-
жаемые  родители,  за достойное воспитание и 
поддержку, которые вы даете своим детям, вас,  
руководители коллективов, за труд, благодаря 
которому сегодня в этом зале мы чествуем луч-
шую молодежь нашего района. Поздравляю 
всех присутствующих на нашей встрече с на-
ступающим новым годом с пожеланием новых 
интересных событий, новых побед и открытий!

Участники встречи и их наставники были на-
граждены  памятными подарками.

в первом полугодии учебного  2011 года сти-
пендиатами главы кавалеровского городского 
поселения стали 5 студентов кавалеровского 
горного техникума и 11 учащихся общеобразо-

вательных учреждений кавалеровского райо-
на. Эти ребята не только отличники учебы, но 
и активно участвуют в общественной жизни 
школы и класса. 

стипендией главы кавалеровского муници-
пального района  (за 2 месяца) награждены сту-
денты Игорь Ленский, надежда Матвеева, дми-
трий Морозов, Иван нагорнов, Захар Фролкин, 
школьники аннатерентьева, наталья валькова, 
виктория душенко, светлана Загородняя, сер-
гей Зенченко, татьяна козлова, олеся Могель, 
Лариса нигай, тимур Пашенковский, Илья Фе-
доренко, вероника Юрченко.

За победы в творческих фестивалях и кон-
курсах, спортивных соревнованиях, а также 
активное участие в  молодежных организаци-
ях  района 12 человек награждены путевками 
во всероссийский детский центр «океан». сер-
тификаты участников смены - «новый год  у 
«океана» - вручены артему Черданцеву, анге-
лине Почкуновой, никите Епифанцеву, артему 
севостьянову, яне Жадаевой, кристине Шев-
чук, артему круглик, александру бодряга, да-
рье грищенко, александре ачкасовой, татьяне 
родновой, артему смалеву. 

   герои спорта – так можно сказать о тех, 
кто стал победителями  краевых и региональ-
ных первенств по различным видам спорта, 
это  георгий булохов– легкая атлетика, анна 
Лапик – легкая атлетика, осипов василий – 
джиу-джитсу, осипов Максим – джиу-джитсу,  
богданенко владимир – джиу-джитсу, Попов 
дмитрий – шахматы. 

При учреждениях культуры района  действу-
ют детские творческие коллективы, имеющие 
звания образцовые и Заслуженные. а воспи-
танники этих коллективов  своим творчеством, 
своим талантом славят наш кавалеровский 
район. они  призеры региональных и между-
народных конкурсов и фестивалей, участники 
интересных проектов связанных с выездом 
коллектива за границу. наши ребята свое твор-
чество представили на сценах китая, кореи и 
японии. И самые лучшие из них это александр 
санин –  неоднократный победитель и призер 
региональных и краевых фестивалей и кон-
курсов,  лауреат краевого фестиваля хорового 
искусства им. вальковича в г. дальнегорск, со-
лист народного коллектива хора русской пес-
ни «белые россы» - (руководит коллективом 
святослав карпов); Павел Моисеев –  солист 
Заслуженного коллектива Приморского края, 
театра танца «галактика» - руководитель Заслу-
женный работник культуры рФ ольга бочаро-
ва; александр сенько – солист Заслуженного 
коллектива Приморского края хореографиче-
ского ансамбля «вдохновение» -  руководитель 
наталья Лошманова - обладает высоким ин-
теллектом, трудолюбив, общителен, участник          
Х Юбилейных молодежных дельфийских игр 
(г. тверь), международного фестиваля хорео-
графического искусства «ритмы планеты» г. Ха-
баровск; анастасия Зорина – солистка образ-
цового ансамбля современного и спортивного 
танца «Элегия» - руководитель татьяна сгур-

ская - трудолюбива, целеустремленна, облада-
ет хорошими организаторскими способностя-
ми, в составе ансамбля она принимала участие 
в дальневосточном конкурсе хореографи-
ческого искусства «танцевальный прибой», в 
международном фестивале хореографическо-
го искусства азиатско-тихоокеанского региона 
«ритмы планеты», в международном фестивале 
народного танца «Folk Dance Festival»; анаста-
сия бобовская – солистка образцового во-
кального ансамбля «святки» - руководитель  
коллектива Заслуженный работник культу-
ры рФ валентина савва; Елизавета Лебедева 
-  солистка образцового вокального ансамбля 
«Подснежник» - руководитель Елена грищенко. 
Лиза – девушка с тонкой артистической душой, 
репертуар её песен подчеркивает это. она не-
однократно принимала участие в краевом фе-
стивале детского творчества «рождественская 
звезда», где встала обладателем звания Лау-
реат 1 степени. в этом году Лиза участвовала в 
восьмом открытом региональном фестивале 
детского и молодежного творчества «Folk City 
Festival». Плахина анна  –  солистка народного 
коллектива духового оркестра, руководитель 
- Юрий Морозов - талантливая саксофониста, 
постоянная участница концертов и творческих 
встреч. в ноябре этого года дала свой первый 
сольный концерт. думается, что при таком 
усердии и трудолюбии анечку ждет большая 
творческая жизнь.

радуют своими творческими успехами и 
воспитанники детской школы искусств п. ка-
валерово. Здесь ребята занимаются   на музы-
кальном и на художественном отделениях  до-
биваясь определенных результатов.  гуляева 
алиса занимается в детской школе искусств ка-
валеровского муниципального района на худо-
жественном отделении, победитель в зональ-
ной олимпиаде по декоративному творчеству 
в г. дальнегорск. валерия Шимко  занимается 
на музыкальном отделении детской школы 
искусств по классу фортепиано. несмотря на 
свой юный возраст,  Лера - победитель краево-
го конкурса  в г. находка и  регионального кон-
курса «Юный пианист», г. владивосток. 

Любое культурно-массовое мероприятие 
района украшают выставки декоративно-
прикладного творчества. среди лучших воспи-
танников муниципального образовательного 
учреждения дополнительного образования 
детей «Центра детского творчества» п. кава-
лерово Маргарита якубаева. она с 2003 года 
занимается в центре. начинала познавать 
азы творчества в кружке «Мозаика рисунка», 
освоила программу творческого объединения 
«Флористика», но особо раскрыла свой талант 
в творческом объединении «декоративные 
цветы». Маргарита неоднократный призер 
районных и краевых выставок детского твор-
чества, лауреат межрайонной выставки «тво-
ри, выдумывай, дерзай» в г. дальнегорск.

 Любовь Письменная  занимается в творче-
ском объединении «Флористика», активный 
участник всех мероприятий Центра детско-

го творчества, её работы экспонировались 
на районных, краевых выставках детского 
декоративно-прикладного творчества. Люба 
является лауреатом краевых и всероссийских 
выставок-конкурсов в 2010 и 2011 годах.

анна навдуш  седьмой год  занимается в 
творческом объединении «азбука керамики», 
является участником ежегодных районных 
выставок декоративно-прикладного творче-
ства «Мир детских увлечений», «кавалеров-
ские кружева», «Пасхальная палитра» и ди-
пломантом межрайонной выставки «твори, 
выдумывай, дерзай» в г. дальнегорск в 2010 
и 2011 годов,  лауреатом первого открытого 
фестиваля-конкурса народного творчества и 
национальных культур «солнцеворот 2011» г. 
владивосток. 

наша молодежь не только  завоевывает 
призовые места в спорте, звания в творческих 
конкурсах и фестивалях, но и ведет активную 
общественную деятельность. на территории 
кавалеровского муниципального района дей-
ствуют детские и молодежные общественные 
организации.

Местное отделение всероссийской обще-
ственной организации «Молодая гвардия» 
Единой россии» работает на территории ка-
валеровского муниципального района с 2006 
года и есть в ней самые активные ребята. сре-

ди них татьяна сенотрусова. она награждена  
за активное участие в жизни района, за участие 
в акции  «детство без насилия», а также получи-
ла  диплом в конкурсе на  лучшую идею прове-
дения акции в кавалеровском муниципальном 
районе.

дарья глушенкова поощрена за творческий 
подход к выполнению исследовательской 
работы и инициативу, проявленную при под-
готовке празднования дня матери, а так же за 
активное участие в общественной жизни райо-
на, так же награждена дипломом за участие в 
конкурсе на  лучшую идею проведения акции в 
кавалеровском муниципальном районе.

 Екатерина Черепок  награждена за участие 
почти во всех молодежных акциях, прово-
димых на территории района за последние 2 
года.

в нашем районе существуют детские и 
молодежные организации на базе общеоб-
разовательных школ, одной из таких органи-
заций является детско-юношеский творческо-
инициативный центр  «Феникс» образован и 
действует с 2003 года на базе МоУ соШ № 3 
п. кавалерово. среди его активистов Юлия 
Понкрачёва – инициатор и организатор  мно-
гих проектов, активный участник классных и 
школьных дел, председатель учебного центра 
школьной организации «Феникс», способная 
ученица, участница школьных олимпиад.

новый состав совета по молодежной по-
литике при главе  района  работает с октября 
2011 года. За это время ребята проявили свою 
активность и инициативность в проведении 
мероприятий и акций на территории кавале-
ровского муниципального района, в том числе 
и благотворительных. 

дипломами за участие в конкурсе на лучшую 
идею проведения акции в кавалеровском му-
ниципальном районе, а также за активную жиз-
ненную позицию, за добросовестное выполне-
ние  поставленных задач, награждены: Мария 
Мовчаненко,  карина  грабская.  Эти девочки 
имеют твердую жизненную позицию, очень ак-
тивно работают  в «Молодей гвардии».  

За активную работу в совете, за организа-
цию и проведение  мероприятий памятными 
подарками награждены студентки кавалеров-
ского горного техникума, члены совета по мо-
лодежной политике при главе администрации 
кавалеровского муниципального района Юлия 
окрент, анжела тюкавкина. 

на этой встрече было тесно всем нашим мо-
лодым талантливым и целеустремленным зем-
лякам.

надолго запомнится гостям главы района эта 
встреча. она показала, что сегодня можно про-
славиться только хорошими делами, что  ум и 
творчество у нас как всегда в почете. говоря на 
сленге героев этой встречи: респект, вам, пред-
ставители молодого поколения кавалеровцев, 
и уважуха!

наш корр.
фото б. феДОрОва.
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в кавалеровской средней школе 
№2 был проведен «ветеранский ого-
нек». в школу пригласили учителей-
ветеранов педагогического труда. 
Мы увидели обновленную школу. 

Школьное здание старенькое, лино-
леум на полу латан-перелатан. однако 
дети любят свою школу, берегут ее. Про-
шла половина учебного года, а в школе 
идеальная чистота, ни единой черточки 
на панелях и стенах. они и не ожидали, 
что к ним пожалует первый вице пре-
мьер правительства рФ Игорь Шува-
лов. администрации и учащимся было, 
что показать московскому гостю. ольга 
владимировна сартакова отметила, что 
хороших результатов в  выполнении 
своей главной задачи – давать знания 
учащимся школа добивается слажен-
ностью работы коллектива учителей, 
родительского комитета, родителей и 
учащихся. нам показали и рассказали 
о том, что школа идет в ногу со време-
нем.

ольга Федоровна рыбаковская объя-
вила о начале «огонька». 

Первое слово было предоставлено 
а.М. беклемышеву. александр Михайло-
вич отметил, что сегодня в мире вновь 
неспокойно, что надо всегда помнить 
уроки великой отечественной войны, 
что наша армия очень нуждается в на-
ведении должного порядка. 

в нашем районе активно работает с 
допризывной молодежью автошкола 
досааФ. За три месяца обучения в этой 
школе парни получают армейскую спе-
циальность и общевойсковую подго-
товку. однако таких учебных заведений 
далеко недостаточно для того, чтобы 
все призывники были готовы к службе 
в вооруженных силах. то, что сегодня 
делается – это капля в море. было вре-
мя, когда начальная военная подготов-
ка преподавалась в средней общеоб-
разовательной школе. на пятидневных 
сборах директора школ не узнавали 
своих учащихся – солдаты, да и только! 
но кому-то понадобилось порушить от-
лаженную систему подготовки юношей 
к службе в армии. сегодня срок служ-
бы – один год, но за это время парни 
успевают сполна хлебнуть дедовщины. 
нам об этом постоянно рассказывают 
по телевидению. где же в эти моменты 
находятся командиры, дежурные по 
подразделениям, младший командный 
состав? где они бывают, когда ново-
бранцы носят койки с «дедами», когда 
бьют их нещадно кирзовыми сапогами? 
допризывники смотрят на это с ужасом 
и уклоняются от призыва. в суровый час 
испытаний для страны мы можем вновь 
заплатить слишком дорогую цену.

дисциплина – залог успеха в жизни 
гражданского человека, а в армии она 
должна быть идеальной. нам есть о чем 
задуматься. «ветеранский огонек» от-
личное мероприятие. для нас пели и чи-
тали стихи дети. в заключение ветераны 
педагогического труда признались, что 
такая встреча даже жизнь им продлит.  

сознание, что тебя помнят, что побес-
покоились о встрече с коллегами, греет 
душу. Уходя, ветераны от души благода-
рили администрацию школы, педагоги-
ческий коллектив и детей за прекрас-
ный «ветеранский огонек». Хорошо бы 
сделать такие встречи традиционными, 
чтобы они вошли в число новых хоро-
ших традиций, которыми обрастает 
сегодня кавалеровская средняя школа 
№2. 

Педагогический коллектив школы ра-
ботоспособный, дружный, работающий 
с огоньком. Мы, ветераны, поздравляем 
вас, уважаемые коллеги, с новым 2012 
годом. так держать и в будущем!

а.  кОсарев.  

Спасибо 
за теплый 
прием

Более 600 предпринимателей позвонили 14 декабря на телефо-
ны «горячей линии», организованной краевым Отделением ПФР,  
чтобы узнать все об уплате страховых взносов в 2011 году. Наибо-
лее активными были индивидуальные предприниматели из горо-
дов Владивосток,  Арсеньев, Дальнереченск, Находка, Партизанск, 
Октябрьского, Черниговского, Чугуевского,  Яковлевского районов.

 в Приморском крае  самозанятое население составляет 65 тысяч 
человек. к ним относятся все индивидуальные предприниматели, ад-
вокаты, нотариусы, главы и члены фермерских хозяйств. Поскольку эта 
категория граждан  самостоятельно формирует  свои права по обяза-
тельному пенсионному страхованию,  в срок до 31 декабря они должны 
успеть уплатить за себя страховые взносы за 2011 год. в противном слу-
чае к плательщикам  будут применены штрафные санкции.  

специалисты отделения подготовили ответы на  самые актуальные 
вопросы:

- Какую сумму страховых взносов и в какие сроки необходимо за-
платить в 2011 году самозанятому населению?

- Уплата страховых взносов на обязательное пенсионное и обязатель-
ное медицинское страхование за 2011 год должна быть произведена 
в срок не позднее 10.01.2012г., в связи с тем, что 31.12.2011г. является 
выходным. сумма уплаты страховых взносов исчисляется исходя из 
стоимости страхового года, установленного тарифа, умноженное на 12 
месяцев. в 2011 году размер страховых взносов, подлежащих уплате, со-
ставляет 16159,56 руб. в том числе (см. таблицу):

следует иметь в виду, что начиная с 01.01.2012г. платежи на обязатель-
ное медицинское страхование будут перечисляться только в ФФоМс 
по тарифной ставке 5,1%. размер тарифной ставки на обязательное пен-
сионное страхование в 2012 году составит 26%. Минимальный размер 
оплаты труда (Мрот) определяется Правительством рФ. для исчисления 
размера страховых взносов используется Мрот, действительный на на-
чало расчетного периода. в июне текущего года постановлением Прави-
тельства рФ от 01.06.2011г. №106-ФЗ «о минимальном размере оплаты 
труда» был установлен Мрот в размере 4611 руб. Если до 01.01.2012г. 
Мрот не будет изменен, то для определения суммы страховых взносов 
на 2012 год нужно будет исходить именно из этого размера Мрот.

- Где можно взять реквизиты для уплаты страховых взносов?
- реквизиты для уплаты страховых взносов можно взять на региональ-

ной Интернет-странице отделения (www.pfrf.ru/ot_primor/) в разделе 
«Уплата страховых взносов», а также в территориальном органе ПФр 
по месту своей регистрации. для удобства самозанятого населения от-
деление рекомендует сразу оформлять многоразовые платежные доку-
менты с индивидуальной информацией в виде штрих-кода. Это позволит 
плательщику без затруднений внести оплату через оператора сбербан-
ка россии, определив только сумму уплаты страховых взносов.

- Как можно произвести уплату страховых взносов? 
- Уплату страховых взносов можно произвести в любой кредитной 

организации с расчетного счета плательщика или по штрих-коду в сбер-
банке россии, путем внесения наличных средств в кассу банка, с исполь-
зованием многоразового документа со штрих-кодом. Указанный доку-
мент можно получить в территориальном органе ПФр по месту своей 
регистрации. возможность оплаты через Интернет - это один из видов 
безналичных расчетов. Можно перечислить страховые взносы с карточ-
ного или расчетного счета плательщика, в том числе с использованием 
системы удаленного доступа в режиме он-лайн, при условии предостав-
ления такой услуги банком. более подробную информацию можно по-
лучить в кредитной организации, обслуживающей ваш счет.

- В каком размере начисляются пени за просрочку платежа?
- в соответствии со ст.25 Закона 212-ФЗ пени начисляются за каждый 

календарный день просрочки исполнения обязанности по уплате стра-
ховых взносов начиная со дня, следующего за установленным настоя-
щим Федеральным законом сроком уплаты сумм страховых взносов. 
Пени за каждый день просрочки определяются в процентах от неупла-
ченной суммы страховых взносов. Процентная ставка пеней принимает-
ся равной одной трехсотой действующей в эти дни ставки рефинансиро-
вания Центрального банка российской Федерации.

- Нужно ли представлять в ПФР отчет по начисленным и упла-
ченным страховым взносам? 

- с 01.01.2012 года на основании новых изменений в п.5 ст.16 Закона 
212-ФЗ отчет по начисленным и уплаченным страховым взносам обя-
заны представить главы крестьянских (фермерских) хозяйств в соот-
ветствующий территориальный орган Пенсионного фонда российской 
Федерации до 1 марта календарного года, следующего за истекшим 
расчетным периодом, по форме, утверждаемой федеральным органом 
исполнительной власти, осуществляющим функции по выработке госу-
дарственной политики и нормативно-правовому регулированию в сфе-
ре социального страхования.

- освобождается ли самозанятое население от обязательных плате-
жей при прекращении деятельности и  когда прекращается обязанность 
по уплате страховых взносов?

- в случае прекращения физическим лицом деятельности в качестве 
индивидуального предпринимателя, прекращения, либо приостанов-
ления статуса адвоката, прекращения полномочий нотариуса, занимаю-
щегося частной практикой, прекращения деятельности иных лиц, зани-
мающихся в установленном законодательством российской Федерации 
порядке частной практикой, уплата страховых взносов такими платель-
щиками страховых взносов производится не позднее 15 календарных 
дней с даты государственной регистрации прекращения (приостанов-
ления) их деятельности включительно.

- Применяются ли пониженные тарифы для отдельных катего-
рий самозанятого населения?

- нет, не применяются. снижение тарифов страховых взносов в го-
сударственные внебюджетные фонды на период 2012 - 2013 г.г. плани-
руется для некоторых категорий льготников и для страхователей, не 
являющихся льготниками, но производящими выплаты и иные возна-
граждения физическим лицам.

пресс-служба Опфр по приморскому краю.

в ПФр (на оПс) - для лиц 1966 года рождения и старше указанный 
платеж в полном размере перечисляется на страховую 

часть трудовой пенсии в сумме – 13509,60 руб.;

- для лиц 1967 года рождения и моложе на страховую 
часть подлежит уплате в сумме – 10392,00 руб., на 

накопительную часть в сумме – 3117,60 руб.;

в ФФоМс (на оМс) в сумме – 1610,76 руб.;

в тФоМс (на оМс) в сумме – 1039,20 руб.

Итоги «горячей линии» 
для индивидуальных 
предпринимателей

пенсионный фонд информирует

Уважаемые жители
 кавалеровского района!

на основании Федерального закона от 27 
июля 2010 года № 210-ФЗ «об организации 
предоставления государственных и муници-
пальных услуг» с 1 января 2013 года гражданам 
рФ, достигшим 14 лет, на основании заявления, 
остальным гражданам рФ, не написавшим за-
явления на получение или отказа, - с 1 января 
2014 года будет выдаваться Универсальная 
электронная карта (УЭк). 

Что такое Универсальная электронная карта, 
и какие преимущества она дает?

Универсальная электронная карта (УЭк) 
сочетает в себе документ, удостоверяющий 
личность (в установленных законом случаях), 
полис обязательного медицинского страхова-
ния, страховое свидетельство обязательного 
пенсионного страхования, а также платежную 
банковскую карту и удостоверяет права на по-
лучение иных государственных и муниципаль-
ных услуг. 

с помощью универсальной электронной 
карты вы получаете доступ к государственным, 
муниципальным и иным услугам в любое удоб-
ное для вас время, без очередей и утомитель-
ного хождения по учреждениям. 

с помощью универсальной электронной 
карты вы сможете оплатить государственные, 
муниципальные и коммерческие услуги (вклю-
чая, услуги ЖкХ, билеты, связь, покупки в ма-
газине) как с помощью обычной банковской 
карты. 

Может использоваться ее в Интернете, бан-
комате, банковском платежном терминале, об-
щественном транспорте для оплаты проезда, в 
сетях быстрого обслуживания, в государствен-
ных, муниципальных и коммерческих системах 
управления доступом, а также в обычном мага-
зине для оплаты покупок. 

Универсальная электронная карта будет вы-
даваться на бесплатной основе уполномочен-
ной организацией в вашем регионе. 

размером с обычную банковскую пластико-
вую карту. 

допускает контактное и бесконтактное ис-
пользование. 

Имеет встроенный микрочип для хранения 
данных и электронных приложений (иденти-
фикационное, банковское, полис оМс, страхо-
вое свидетельство обязательного пенсионного 
страхования, региональное, муниципальное). 

более высокий уровень защиты от подделки 
по сравнению с обычными документами. боль-

ше возможностей по сравнению с обычными 
документами и банковскими картами. 

Универсальная электронная карта подго-
товлена для формирования электронной циф-
ровой подписи непосредственно на карте по 
российским стандартам, что позволит вам уда-
ленно получать услуги, которые раньше предо-
ставлялись только при личной явке (например, 
оформление документов на недвижимость). 

Универсальная электронная карта является 
собственностью субъекта рФ. 

гражданин имеет право отказаться от по-
лучения универсальной электронной карты, 
написав заявление об отказе и передав его в 
уполномоченную организацию субъекта с 1 
января 2014 года в установленные законом 
сроки.

Полную информацию вы можете получить 
в сети «Интернет» на официальном сайте Уни-
версальной электронной карты (УЭк) по адре-
су: http://www.uecard.ru.

а. веретенникОв  ,
начальник отдела 

информационных технологий
администрации кавалеровского муници-

пального района.

Универсальная электронная карта
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организациям, в чью компетенцию 
входит рассмотрение

(Цена свободная)

- Изготовление бланков на заказ: журналов, ценни-
ков, книг, именных счет-фактур, квитанций, декла-
раций и другой бланочной продукции;

- Переплетные работы;
- Ксерокопирование, сканирование, ламинирова-

ние, набор текста, отправка документов факсом;
- Распечатка фотографий, дипломов, грамот; 
- Изготовление календарей с фотографиями;
- Визитки;
- Заполнение заявлений на получение загранпа-

спортов, на постановку и снятие с учета авто-
транспортных средств;

- Подписка на газету «Авангард», прием объявле-
ний и рекламы.

УМереннЫе ценЫ , 
Д ля ОптОвЫх пОк Упате лей Дейс твУЮт скиДки .

Мы находимся по адресу: 
п. кавалерово, ул. арсеньева, 91, 1 этаж.
телефон: 8(42375) 9-24-26.

МУП ИПК «Авангард» 
бывшее МУП «Типография № 14»

оказывает следующие услуги:

Объявления

Ушел из жизни замечательный человек николай клеве-
сенков, с горячим добрым сердцем, любившим жизнь, де-
тей, и дети отвечали ему взаимностью.

николай геннадьевич создал в кавалерово юношескую 
самодеятельную цирковую студию «сюрприз» и работал в 
ней самоотверженно, с полной отдачей сил, знаний и опыта 
и совершенно безвозмездно.  несколько поколений детей 
с огромным желанием, интересом занимались с ним цирко-
вым искусством и добивались хороших результатов. дети 
его любили, родители уважали, видя плоды его труда. студия 
«сюрприз» была активным участником фестивалей самодея-
тельного творчества. наши дети гордились, что занимаются в 
цирковой студии и соревнуются в мастерстве со студийцами 
из г. арсеньев. 

я с николаем знакома еще со времени, когда кипела жизнь 
в клубе атк – в оловотрансе. в то время завклубом была Е. М. 
Захарченко, под ее крылом собирались взрослые любители 
песенного и танцевального самодеятельного творчества. со-
ставляли репертуар, репетировали, выезжали с концертами 
в ближайшие воинские части. Жили дружно, весело и с нами 
были наши дети – артисты цирка. наравне с ними выступал со 
сцены их руководитель.

николай клевесенков пронес любовь к искусству через всю 
свою короткую жизнь! он отдавал детям частицу своего серд-
ца, и любовь к своему старшему товарищу не погаснет в их 
сердцах. в память о николае геннадьевиче они решили под-
готовить выступление. Его воспитанница Полина Шарапова в 
настоящее время учится в с. Лазо. в память о своем учителе 
она тоже готовит выступление в сельском клубе. дети не хотят 
забывать свой цирк. 

светлая память о николае геннадьевиче клевесенкове оста-
нется у всех, кто его знал и любил. Мы выражаем глубокое со-
болезнование его семье и родным.

л. УкраженкО.

Памяти товарища

кОМплекс Мер 
Для Увеличения 
численнОсти кОпЫтнЫх 
живОтнЫх на территОрии 
нацпарка «УДэгейская 
легенДа» бЫл рассМОтрен на 
ОбУчаЮщеМ 
сеМинаре, 
ОрганизОваннЫМ WWF 
рОссии Для специалистОв 
нацпарка в ОхОтхОзяйстве 
«МеДвеДь».

национальный парк «Удэгей-
ская Легенда» организован в 2007 
для сохранения и восстановления 
природных комплексов западного 
макросклона центрального сихотэ-
алиня в долине реки большая Ус-
сурка и ее притоков – арму и Пере-
вальной. охраняемая природная 
территория парка создает своео-
бразный экологический коридор 
в самом сердце ареала амурского 
тигра – между сихотэ-алиньским за-
поведником и последним крупным 
нетронутым массивом кедрово-
широколиственных лесов на бики-
не. 

одной из специфических задач 
национального парка, отличающим 
его от иных категорий заповедных 
земель, является сохранение уни-
кальных рекреационных ресурсов 
в относительно нетронутой приро-
де, организация познавательного 
туризма и экологического просве-
щения. в отличие от заповедников 
в нацпарке благодаря зонированию 
разрешена ограниченная хозяй-
ственная деятельность, в том числе 
- направленная на увеличения чис-
ленности копытных. 

«напцарк, в первую очередь, соз-
дан для людей, и человек, который 
приезжает сюда, конечно, хочет 
увидеть диких животных в природе. 
до создания парка их численность 
на этой территории была в разы 
меньше, так как активно велись ле-
созаготовки, не было охраны и фак-
торов беспокойства хватало. После 
взятия территории под охрану, чис-
ленность животных увеличилась, 
но не на столько, чтобы считать ее 
значительной. без проведения ряда 
комплексных мероприятий по био-
технии сделать это очень трудно. И 
здесь важен обмен опытом с охотни-
чьими хозяйствами, которые имеют 
многолетнюю успешную практику 
в этом вопросе, как например – мо-

дельное охотхозяйство WWF «Мед-
ведь», к которому мы и обратились 
за помощью», - говорит директор 
нацпарка «Удэгейская Легенда» бо-
рис Литвинов.

«Мы просто поражены той ра-
ботой, которая ведется в этом 
охотхозяйстве. За час знакомства с 
охотугодьями мы увидели и сфото-
графировали около 120 животных! 
- делится впечатлениями валерий 
кузьмин, заместитель директора по 
охране территории нацпарка «Уде-
гейская Легенда». - администрация 
парка намерена разработать долго-
срочную программу по сотрудниче-
ству с охотхозяйством «Медведь», 
так как мы считаем их опыт очень 
ценным для нашей особо охраняе-
мой природной территории». 

Уже на протяжении семи лет WWF 
россии сотрудничает в Приморье 
с охотхозяйством «Медведь», от-
рабатывая программы увеличения 
численности основных объектов 
питания амурского тигра – диких 
копытных животных. опыт реализа-
ции таких программ показал их зна-
чительную эффективность: главным 
результатом является многократное 
увеличение численности копытных 
и стабильное состояние группиров-
ки тигров на территории хозяйства.

«отрадно, что в наше охотничье 
хозяйство по количеству животных 
не уступает особо охраняемым при-
родным территориям. Мы всегда 
готовы помочь любым охотполь-
зователям и, тем более, нацпарку, 
в решении вопросов сохранения и 
увеличения численности некото-
рых видов животных. У нас, на мой 
взгляд, есть достаточный опыт и 
ресурсы для этого», – подчеркнул 

руководитель охотхозяйства «Мед-
ведь» валерий Матвиенко.

Это был далеко не первый семи-
нар, состоявшийся в охотхозяйстве 
«Медведь», но впервые с програм-
мами WWF, реализуемыми совмест-
но с охотхозяйством, знакомились 
специалисты особо охраняемой 
территории федерального значе-
ния. Учитывая, что территория «Удэ-
гейской Легенды» периодически 
подвергается сильным снегопадам, 
необходим регулярный контроль 
и подкормка животных, а в местах 
концентрации - создание биотех-
нических комплексов для круглого-
дичной подкормки. Именно здесь  
туристам можно будет понаблюдать 
за животными, сфотографировать их 
в естественной среде, без вольеров.

«сейчас на территории нацпарка 
обитает 5-8 тигров. создание усло-
вий для концентрации, а, в даль-
нейшем, и зоны гарантированного 
выживания копытных в сложных 
условиях зимовок на севере При-
морского края является нашей 
первостепенной задачей. наличие 
такой группировки станет важным 
элементом инфраструктуры парка 
для познавательного туризма и, ко-
нечно же, обеспечит едой главного 
нашего хищника – амурского тигра, 
- поясняет координатор программы 
амурского филиала WWF россии по 
сохранению биоразнообразия Па-
вел Фоменко. - отмечу так же, что 
территория парка не является изо-
лированной – звери расселяются в 
соседние угодья, в охотничьи хозяй-
ства, где ведется промысел, а значит, 
копытных будет хватать и людям, и 
тигру».

елена старОстина.

Опыт модельного охотничьего хозяйства 
WWF перенимают федеральные ООПТ

Извещают
Уважаемые читатели!
книгу ирины Шевчук «господи! как хочется веч-

но жить…» можно приобрести в читальном зале 
кавалеровской библиотеки, типографии, магазине 
канцелярских товаров в «сбербанке».

Продают
картофель. тел. 9-65-13.

кроликов от 2 до 7 месяцев, две мотопилы «Друж-
ба», Хтс. тел. 89149710354.

2-метровые отходы дуба, стоимость 1 куб. м с до-
ставкой – 600 руб., пенсионерам – 550 руб. обращать-
ся по телефонам: 89242498392, 89089906893.

Услуги
грузоперевозки по району и краю, фургон до 5 т. 

тел. 89242483141, 89510223223.

Разное
Удостоверение ветерана боевых действий, выдан-

ное в 2004 г. на имя сахнО сергея анатольевича 
считать недействительным.

Утерянный Инн сер. 25 № 00726747 на имя клОкО-
вОй светланы александровны считать недействи-
тельным.

Утерянный Инн сер. 25 № 002659477 на имя Ши-
кОвОй светланы Михайловны считать недействи-
тельным.

Поздравляем!
с юбилеем светлану авсЮкевич!
Желаем радости и счастья,
Причин чтоб не было грустить,
И в полном здравии, конечно,
до свадьбы правнуков дожить.

семья лисняк.


